



Vardefjell

C7



Turen startar ved Brokkestøylen og går langs lysløypa inn til bru nr 2, ta til venstre og følg lysløypa i øvre del og blå merking til retningskilt. Følg merka løype til toppen. Når du er på toppen finn du ein varde. Retur samme veg eller følg skilt og merka sti langs "ryggen" av fjellet til jordet. Vidare ned langs Heiberg-vegen, via Sitåsen Hyttefelt og tilbake til Brokkestøylen.
Vi sett pris på om du skriv ei helsing i gjesteboka som du finn i postkassa på varden.



The hike starts here at Brokkestøylen, along the flood-lit trail to bridge number 2. Turn left and walk along the upper part of the flood-lit trail. Follow the blue marks to the direction sign, continue along the marked trail to the summit, where you find a stone cairn.
You may walk back the same way or follow the sign and the marked path along the "ridge" to the field. Continue down the road Heibergvegen, via the Sitåsen cabin area and back to Brokkestøylen.
At the summit there is a box with a guest book. Feel free to add your name and a greeting.



Die Wanderung beginnt am Hof Brokkestøylen, geht entlang der Flutlichtloipe bis zur zweiten Brücke, dann links weiter dem oberen Teil folgend bis zum Wegweiser. Von dort folgen Sie dem blau markierten Pfad zum Gipfel mit einem Steinmann.
Zurück kommen Sie über denselben Weg oder Sie folgen dem Schild, um über den markierten Pfad entlang des Bergrückens bis zum Feld und weiter über den Weg Heibergvegen durch das Hüttengebiet Sitåsen Hyttefelt zurück zum Ausgangspunkt zu gelangen.
Im Briefkasten auf dem Gipfel liegt ein Gästebuch. Wir freuen uns über jeden Eintrag!

START

FV337, Brokkestøylen

WGS84

59.095813, 7.437841

TIDSBRUK / DURATION / DAUER

1-2 timer / hours / Stunden

LENGDE / LENGTH / LÄNGE

5 km Tur-retur / Return trip / Hin-rück
7 km Rundtur / Round trip / Rundweg

MERKING / MARKING / MARKIERUNG

Blå / Blue / Blaue Farbmarkierungen

BANDTVANG / LEASH PERIOD / LEINENZWANG

1. April – 15. Oktober

SPORLAUS FERDSEL

Naturen i Brokke er unik og nytast best utan søppel. Ver nøye med å ta med deg din eiga søppel, slik at dei som kjem etter deg også får glede av å oppleve den flotte naturen.

Turgåarar har ansvar for eigen sikkerheit.

LEAVE NO TRACE BEHIND

The nature in Brokke is unique and magnificent. Do the environment a favour and take the rubbish with you, for the benefit of other hikers.

Each hiker is responsible for his/her own safety.

WANDERN OHNE SPUREN ZU HINTERLASSEN

Genießen Sie Brokkes einzigartige Natur, frei von Müll. Bitte hinterlassen Sie keinen Abfall damit später andere auch diese schöne Landschaft so erleben können.

Sie sind für Ihre eigene Sicherheit verantwortlich.



UTGJEVAR:
Visit Setesdal
setesdal.com
post@setesdal.com



Vardefell 819 m.o.h.

